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日吉津村農業委員会１２月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和３年１２月１０日（金)午後１時３０分から午後２時５０分 

 

２．場      所  ヴィレステひえづ ２階 第１会議室 

 

３．出  席  者  委員   １０人 

          会長 ５番  齋下 博三 

          委員 １番  上野 秀雄 

２番  川口 剛敏 

３番  山﨑 博 

４番  三鴨 真樹 

             ６番  林原 美代子 

             ７番  川原 邦建 

８番  山西 昇 

             ９番  長谷 昭宏 

            １０番  生村 好実 

 
農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

 主   査 齋古 直樹 
 
４．欠 席 者      なし 

 

５．議 事 日 程 
日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 報告第２０号 利用権設定に係る合意解約について 

日程第 ４ 報告第２１号 農用地利用配分計画の認可について 

日程第 ５ 議案第３６号 農地法第３条の規定による許可申請について 

日程第 ６ 議案第３７号 日吉津村農用地利用集積計画について 

日程第 ７ 議案第３８号 農用地利用配分計画(案)に係る意見について 

   日程第 ８ その他 

① １月 月例総会の開催について 

② 農業委員会のタブレット端末の説明について 

③ 農地貸借等に係る情報交換について 

          その他 

 

６．会議の概要 
局長     ただいまから令和 3年 12月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 10 名です。定足数に達しておりますので、総会は

成立しております。 
それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

 

議長     12 月総会と言うことで今年最後の総会です。昨日・今日といい天気で農作業

日和です。また総会が終わった後に忘年会が予定されております。先般、西部

農業委員会の会長会があり、今年の一等米が 5,000 円ということで、若干の補

助もありますが、福島の方では実質 2,000 円～3,000 円の減収と新聞にも載って
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おりました。農業新聞にも載っておりましたが、東北では米が過剰で収益性を

考えたらトウモロコシがいいということがありました。先日東京へ行かれた方

からの話ですが、来年はもっと下がる。米を作るより他の物を作った方がいい

ということを言われていました。国の方向付けは飼料用米が多くなる。併せて

転作が多くなるかなと思っています。そういう面で米一本でやっておられる農

家は将来的にどうかなと心配しております。米から他の作物に変わるのではと

思っております。そうしますと今月の総会を始めさせていただきます。 

 

日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 10 番・

生村委員さん 1 番・上野委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 
 

議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってから

発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、報告第 20 号、利用権設定に係る合意解約について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 20 号、利用権設定に係る合意解約について説明〕 
 

議長     報告第 20 号、利用権設定に係る合意解約につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 4、報告第 21 号、農用地利用配分計画の認可について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 21 号、農用地利用配分計画の認可について説明〕 

 

議長     報告第 21 号、農用地利用配分計画の認可つきまして、皆さんご意見・ご質問
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はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 5、議案第 36 号、農地法第 3 条の規定による許可申請について事務局

より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 36 号、農地法第 3 条の規定による許可申請について説明〕 

 

議長     議案第 36 号、農地法第 3 条の規定による許可申請につきまして、皆さんご意

見・ご質問はありませんか。 

 

山﨑委員   P4(2)作付計画で毎年稲作となっている。ブロックローテーションの中で、農

業委員会が認めたので毎年稲作にする。という事にはならないか。 

 

局長     本人に確認させてもらいます。 

 

議長     確認書を徴求すること。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 6、議案第 37 号、日吉津村農用地利用集積計画について事務局より説

明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 37 号、日吉津村農用地利用集積計画について説明〕 

 

議長     議案第 37 号、日吉津村農用地利用集積計画につきまして、皆さんご意見・ご

質問はありませんか。 

 

川口委員   17･18 番は更新となっているがこれでいいのか。 

 

事務局    更新の考えにつきましては利用権設定が新規か更新かであって貸借の相手方

ではありません。 
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〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 7、議案第 38 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について事務局

より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 38 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について説明〕 

 

議長     議案第 38 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見につきまして、皆さんご意

見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 
議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 8、その他①村内担い手農業者振り返りの会について事務局より説明を

お願いいたします。 

 

事務局 その他①、村内担い手農業者振り返りの会について説明〕 
 

議長     その他①村内担い手農業者振り返りの会につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

局長     聞き取りの内容を資料にして、共通認識をもってもらうよう皆様方に配布し

ます。 

 

議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他②日吉津村農業将来ビジョンと新たな農業施策の住民説明会について

事務局より説明をお願いいたします。 
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〔事務局 その他②、日吉津村農業将来ビジョンと 

新たな農業施策の住民説明会について説明〕 
 

議長     その他②日吉津村農業将来ビジョンと新たな農業施策の住民説明会につきま

して、皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

川原委員   11 月頃に実行組合を回って説明するということだったが、どういうことか。 

 

川口委員   未来会議でやるのはいいが、「農業委員会で認識しておいてください。」でな

くそれについてどういうふうにやるかの検討があってもいいのではないか。 

       それと資料 7③のよろず相談窓口設置はいいが、農業委員も一緒に行うのに話

がないがいかがなものか。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他③1 月月例総会の開催日ついて事務局より説明をお願いいたします。 

 

       事務局案では 1 月 11 日(火)第 1･2 会議室となっておりますが、よろしいです

か。 
 

〔良いという声あり〕 

 
議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他④農地貸借等に係る情報交換ついて事務局より説明をお願いいたしま

す。 

 

議長     その他④農地貸借等に係る情報交換について、特に変わったところはあるか。 

 

事務局    変更箇所の説明。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他 

 
議長     他に無いようでしたら、以上で月例総会を終了いたします。 
 

閉会時刻  午後 2 時 50 分 

 

 



6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        会長（議長）               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 


